

Gemeinde Mainhausen, Montag, 7. Mai 2018

Girls Day in Mainhausen

Die 14 jährige Hamida besucht das Ordnungsamt Mainhausen

Pünktlich zur vereinbarten Uhrzeit kam die Schülerin in die Verwaltung im Rathaus Zellhausen und wurde auch gleich bei allen Kolleginnen und Kollegen im Haus vorgestellt. Danach ging es zu den Beschäftigten des Ordnungsamtes, wo ihr die Aufgabengebiete erklärt wurden.



Den Wunsch, einmal im Außendienst mit dem Streifenwagen unterwegs sein zu dürfen, konnte natürlich entsprochen werden und so ging es auf Streife und in diesem Zusammenhang auch zur fälligen Baustellenkontrolle.

Abschließend gab Hamida zu erkennen, dass Ihr der Tag im Ordnungsamt sehr viel Spaß gemacht habe.